

SUMMARY

PROFIL KAPASITAS VO2 MAX DAN RANGE OF MOTION HIP DAN KNEE PADA MASYARAKAT DAYAK TABOYAN

Created by DADANG MA'MUN

Subject : PROFIL KAPASITAS VO2 MAX
Subject Alt : PROFIL KAPASITAS VO2 MAX
Keyword : PROFIL KAPASITAS VO2 MAX DAN RANGE OF MOTION HIP DAN KNEE PADA MASYARAKAT DAYAK TABOYAN

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui profil Vo2 Max dan ROM Hip dan Knee Joint pada masyarakat dayak taboyan. Sampel : Sampel berjumlah 65 orang, terdiri dari 38 orang laki-laki dan 27 orang berjenis kelamin perempuan. Sampel diambil dari penduduk suku dayak taboyan di desa muara mea kabupaten barito utara provinsi kalimantan tengah. Metode : Metode penelitian bersifat survey cross sectional untuk mendapatkan gambaran profil Vo2 Max dan Range Of Motion HIP Joint dan Knee Joint sehubungan dengan karakteristik pola hidup pada masyarakat dayak taboyan. Analisis statistik penelitian ini hanya bersifat deskriptif. Hasil : Hasil penelitian untuk nilai Vo2 Max berdasarkan jenis kelamin yaitu untuk laki-laki terdapat 15 orang masuk kategori bagus dan 23 orang masuk kategori tinggi, sedangkan pada perempuan terdapat 11 orang yang masuk kategori bagus dan 16 orang yang masuk kategori tinggi. Nilai Vo2 Max berdasarkan usia yaitu pada usia 20 – 29 tahun terdapat 3 orang masuk kategori bagus dan 9 orang masuk kategori tinggi, usia 30 – 39 tahun terdapat 10 orang masuk kategori bagus dan 17 orang masuk kategori tinggi, 40 – 49 tahun terdapat 8 orang masuk kategori bagus dan 10 orang masuk kategori tinggi, usia 50 – 59 tahun terdapat 5 orang masuk kategori bagus dan 3 orang masuk kategori tinggi. Nilai rata-rata range of motion HIP Joint sisi kanan pada laki - laki dengan perbandingan nilai derajat standart menurut American Academy of Orthopaedic Surgeons yaitu pada gerakan fleksi selisihnya adalah lebih 4,1% dari normalnya, ekstensi selisihnya adalah lebih 1,50% dari normalnya, abduksi selisihnya adalah lebih 2,25% dari normalnya, adduksi selisihnya adalah lebih 1,20% dari normalnya, lateral rotasi selisihnya adalah lebih 1,80% dari normalnya, medial rotasi selisihnya adalah lebih 1,80% dari normalnya. Nilai rata-rata range of motion HIP Joint sisi kiri pada laki-laki dengan perbandingan nilai derajat standart menurut American Academy of Orthopaedic Surgeons yaitu pada gerakan fleksi selisihnya adalah lebih 4,1% dari normalnya, ekstensi selisihnya adalah lebih 1,50% dari normalnya, abduksi selisihnya adalah lebih 2,25% dari normalnya, adduksi selisihnya adalah lebih 1,20% dari normalnya, lateral rotasi selisihnya adalah lebih 1,80% dari normalnya, medial rotasi selisihnya adalah lebih 1,80% dari normalnya. Nilai rata-rata range of motion HIP Joint sisi kanan pada perempuan dengan perbandingan nilai derajat standart menurut American Academy of Orthopaedic Surgeons yaitu pada gerakan fleksi selisihnya adalah lebih 5% dari normalnya, ekstensi selisihnya adalah lebih 2,4% dari normalnya

Contributor : J. HARDJONO, SKM, MARS.
Date Create : 18/12/2013
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-2006-65-017
Collection : 2006-65-017
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor